

Syphax Airlines obtient une autorisation d'activité en Afrique



L'entreprise Syphax Airlines a obtenu, une nouvelle fois, une autorisation d'activité sur des destinations africaines de la part du ministère du Transport. C'est ce qu'a annoncé le bloc parlementaire d'Ennahdha via sa page Facebook le 8 janvier 2018.

Syphax Airlines, dirigée par l'élue Ennahdha Mohamed Frikha, avait connu des déboires judiciaires qui avaient conduit à une cessation d'activité. Selon une source du ministère du Transport, cette autorisation a été octroyée en vertu d'une décision de justice.

Source : Business News